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リーグ戦再開に向けて、チームが始動!� 

新型コロナウイルスの影響で2月23日の開幕戦後に開催延期となった明治安田生命J2 1)ーグが、約4ヵ月の中断期間を

経て6月27日に再開するととが決定しました。緊急事態宣言が解除されたことにより、チームは6月4日から全体練習を再開

選手・スタッフ一同が再び元気な姿で集い、練習場は久しぶりに活気であふれでいました争
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Q.嗣2ヵ月ぷりの全体練置を鍵えでの感想をお聞かせください。� 

A.緊急事態宣言解除の時期の遣いにより、大宮アルア助一ジャを含め首都圏のチームは、練習の再開

が若干遅れたと思いますが、そういった中でも、今 見ていて選手たちの動きは非常に良かった
と患っていますι自主卜レ一二ンクのときから今回目ごいう目、そして再開に向けて、準備を怠って

いなかったという意味てe良い感触力、ありました� 

Q.再開に肉付τの期待と注.することは?� 

A.3込手のコンディンョンを見ていきながら、うまくゲー と結ひつけていきたいです開幕戦は終わり

ましたが、開お戦を迎える前のコンディションよりもt必ず良くなるなと患っています

注意したいのはケガですねa既に再開しているフン汁臥1) ガでもかなりケガ人が多く出ていますし

準備期間はそこまで長くないので、何とかチームをf申上げていきたいと恩っていますが、選手たちの

ゲームての疲労感や反応が実際にどうなるか分から� tいので、その点は注視していきたいです� 

Q.中断期間隠伺をしτ過ごしていましたか?� 

A.たくさんサッカーを見ました海外のサッカーだっ理り、自チームのサyカーを見たりあとは自主

トレで選手たちが練習場lこ来ていたので、クラウン� inこ行って一言二言話をしてコミュ二ケーション

を取ったり、そんな毎日でした。� 

Q.再開後すぐは鴛観嘗での鼠舎となり去す。� 

A.世界的な状況を考えればペストな選択たと思いま司lもちろんファン・サボーターの皆さんにとって

は残念だと思いますが、やっぱり命は大事ですしねまずはリスク管理をしながらやっていくのは当

然かなとa応援してくださる皆さんも含め、自分の~~t守るととがすとく大事だと患います皆さんの
前で試合ができるようはったときには、チームは占有で戦っているてしようし、結果を求めていく中

で力を貸していただけたらと患います

" 

裏面には三門選手のィ;グビューを掲載f 】
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Q.鈎2ヵ月ぷりの全体制匝冒を縫えて.今の心境をお聞かせください。� 

A.率直に、全員かクラウンドで卜レ一二ンクできるととはうれしいですし、喜ひを感じますね
リーク戦の再開日が決まってから初めての全体練習で、したが、一つひとつの卜レ一二ンク
に対しても、少人数でやっていたときよりテンション、モチベーションともに上がっていたと
思います� 

Q.再開までの3週間でどのような皐舗をしていきたいですか?� 

A.まずはチ ム全員か健康に再開日を迎えられることか一番大事なのかなと。夏場の再開で
連戦となりますし、誰か一人でも欠けてしまうと、乗り切っていくのが簸しくなってしまうし、
難しいシーズンになると患います.サッカーの面てーは、高木監督はじめコーチたちが考えて
くれている戦い方を、できる限り話し合い理解しながら、短い期間で落とし込んでいくこと
が大事だと患います� 

Q.中断鵬聞は何をして過ごしていましたが?

た.磁数でした力引フの許可州ている自にはクラブハウスの練習場に来て、卜レ一二ンク

亨関挙区ぜれ‘以外はできる限り家で過ごしました。普段子りも長く子どもと一緒に
過ごぜた(1')で、勉強がどこまでできているかなとか、小学生ほ守こんなζとをやっている
んだ!と感じな力、らー絡にやってみたり ，自分や家族が感染しないようにできる限りのとと
をしながら、ポジティブに考えながら過ごしていました。� 

Q.あらためてサッカーがで曾る$せを感じましたか?� 

A.本当に感じました午前中はフィジカルトレーニングもあり、みんなキツそうな顔はしていま
したか、その中でもみんな楽しそうでー当たり前に過としていた日々が、自分たちにとって
かけがいのないものたったんだな、と患いました。
その一方で、他県でも僕たちがいる崎玉にも、アルディージャを応援してくれている方にも、
まだまだ大変な思いをしてる方がいらっしゃると患いますe自分たちのブFレーでそうし、った
方々に勇気や元気を与えられるように、良い準備をしていきたいです
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スタジアムザーピス 集まってますf
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スタジアムに行けなくても、� 
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大宮アJレディージャに関するお問合せはこちらまで� 

イ九そJ1111ン|、0570・003839|さいたま市内でも 5会場で開催中!I 
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来試合観戦に関する詳細は、クラフ公式サイ卜をご覧ください
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